

一小だより

平成29(2017)年2月14日 東近江市立湖東第一小学校 No. 1 9

(こ)つこつ学ぶ

(い)のちを大切に思いやる (ち)から強く、たくましく

http://www2.higashiomi.ed.jp/kot1sho/

幼小中連携の取組

東近江市では、中学校区ごとに「幼小中の連携事業」の取組を進めてきています。この取組の ねらいは次のように示されています。

- ・幼児、小学生、中学生の発達や学びの連続性を確保し、安定した園・学校生活の基盤をつくること
- ・就学前から義務教育修了までを見通した保育・学習指導の充実を進めること
- 学ぶ力の向上を図る

湖東中学校区におきましてもこの連携の事業を充実させようと、昨年度より様々な取り組みを 行い、ねらいを達成しようとしているところです。学校だよりNo14 (12月1日発行) 号に も 2 学期の取組の一端(校区の先生方を本校に招いての全学級授業公開・幼児園の年長さんと 1 年生、5年生の交流)をお知らせしたところです。今年度の取組についてまとめましたので一読 ください。

年長児さんと交流

Л١

学

校

Н

入

学

2学期

◎いっしょに遊ぼう

◎秋の自然をタップリ使っ て作ってみよう





3学期

◇いっしょに遊ぼう

- ◇1年生になったらこんな ことができるようになるよ
 - 発表するので見ていて

下さい

1 年生

2学期

◎よろしくお願いします

◎年長の皆さん、こんなこ とはできるかな?

- いっしょに遊ぼう
- いっしょに楽しもう



3学期

┗️◇よろしくお願いします

- いっしょの登校班です
- ◇湖一小ってどんなところ
 - ・面白い部屋がたくさん あるよ

5年生

幼小連携教育

3学期

園では小学校への就学に向け てアプローチとして取組中。

「遊び」を通して、意欲や態度 の基礎である好奇心や探究心を 培っていきます。

- ○時間を意識 ○食事のマナー
- ○話の聞き方・伝え方
- ○安全に遊ぶ
- ○いろいろな運動を楽しむ

4月~5月

小学校では園での経験を生か して小学校生活がうまく**スター** トできるように計画中。

3小学校で共通のもの、湖一小 で大事にするものがあります。

- *だまって給食を食べる
- ○時計の長針で、見通しを持つ
- *朝や帰りの会での発表
- ○話し方名人・聞き方名人
- *えんぴつホルダーを使って
- ○体育の学習は固定遊具から

中学校生活に向けて~6年生

出前授業(英語の学習)〜湖東中より

中学校の授業と同じように英語科の先生とALTの お二人が6年生の教室に来ていただき、出前授業をして いただきました。スタートから日本語は無し、子どもた ちも始めはそのスピードに慣れるまで、目をキョロキョ 口させていましたが、すぐに慣れ、いつもの外国語活動 のように活発で楽しい時間を過ごすことができていま した。この取組は、湖二や湖三でも行われます。





薬物乱用防止教室

保健(体育科)の学習の中で、喫煙、 飲酒と共に薬物乱用が体に及ぼす影響 について学ぶ機会があります。この学習 は小学校だけで終わるのでなく中学校 でも引き続き学ぶ内容になっています。

そこで、湖東地区では小中の学習内容 が連続できるように同じゲストティー チャーを招いて学習していきます。



の写真は昨年 度実施の

その他の連携・交流

1学期

- ○幼児園の先生、1年生の学 校生活を参観に来ていただく
- ○幼児園児を運動会に招待
- ○中学校の授業を参観に行く
- ○中2生、職場体験に湖一へ
- ○救命法講習(3小合同で)

2学期

- ○幼児園に保育参観に行く
- ○小学校の授業を公開
- ○中学校説明会に6年生
 - ・学校生活 ・クラブ見学
- ○湖東地区学校保健委員会
 - ·PTA代表も参加いただく

3学期

- ○特別支援学級
 - 交流会(会場:湖中)
- ○幼と小の連絡会
- ○小と中の連絡会
- *今年度の取組を振り返

全校的,

な流行の兆しを感じて

人混みを避け、

手洗

り次年度へ(推進会議)

「卒業を祝う会」に向けての取組中

5年生が中心になって、6年生の卒業をお祝いする会を計画 しています。過日のわくわくタイムでは、たてわり班で6年生 に向けてのメッセージを書きました。今後も様々な取組が計画

されています





いの励行 励行をよろしくお願い 湿度を保ち、

本校におきましても低学年を エ ンザに !注意を